

Lanmeur

Collège. Les sixièmes en séjour d'intégration

Quoi de mieux pour faire connaissance qu'un séjour d'intégration. Les élèves de sixième du collège Aux-Quatre-Vents ont ainsi passé quelques jours à Primel-Trégastel, la semaine dernière. Encadrés par leurs professeurs principaux, les sixièmes B et D ont séjourné du lundi 28 au mercredi 30 septembre, suivis par les sixièmes A et C, du mercredi 30 septembre au vendredi 2 octobre.

Étude de l'environnement

En lien avec les programmes des classes de sixième, les élèves ont étudié l'environnement. Ils se sont adonnés à la pêche à pied et à la randonnée. Ils ont aussi participé à une course d'orientation et à des sports collectifs. Deux demi-journées ont été consacrées à la découverte d'activités



La pêche à pied sous un soleil radieux.

nautiques, comme le kayak ou le bateau. Ces moments conviviaux ont été l'occasion pour eux de préparer

les élections des délégués de classe mais, surtout, d'échanger autour de leur nouvelle vie de collégien.

Télégramme 7/10/2015